

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil uraian dari data-data yang terdapat pada bab IV, maka dapat di tarik simpulan yaitu ;

1. Usaha kayu bandsaw di Desa Tapuk Kecamatan Limpasu tidak mempunyai strategi khusus dalam mengembangkan usaha nya hanya mengandalkan nama turun temurun saja, oleh karena itu diperlukan strategi yang lebih baik lagi agar usaha ini dapat berkembang di masa yang akan datang, adapun strategi nya antara lain mengembangkan produk, memberikan harga yang sama dengan pesaing, memberikan petunjuk arah tempat usaha, mempromosikan usaha, dan memberikan pelayanan kepada pelanggan.

2. Berdasarkan Analisis SWOT dengan menggunakan matriks SWOT diperoleh adanya Kekuatan yang terdapat pada usaha produksi kayu bandsaw di Desa Tapuk kecamatan Limpasu. Adanya pelayanan antar jemput kayu, kualitas kayu yang bagus dan sesuai dengan keinginan konsumen, adanya jaminan pengerjaan ulang jika kayu yang di olah belum sesuai dengan yang di inginkan oleh konsumen, tempat usaha yang berada di pinggir jalan, adanya potongan harga jika pembelian produk kayu dalam jumlah banyak. Adapun kelemahannya yaitu tempat usaha kurang strategis, persediaan lambat penyediaan bahan bakar minyak yang

sedikit. Peluang yang ada yaitu peluang ekonomi yang baik, masih sedikit penyedia usaha produksi kayu bandsaw khususnya di kabupaten Hulu Sungai Tengah, dan perkembangan teknologi yang terus berkembang. Adapun ancaman yang ada yaitu pesaing yang juga mengembangkan usahanya, bahan baku kayu jati yang sulit ditemukan dan harganya yang tinggi, bahan bakar minyak solar sulit ditemukan, dan cuaca yang tidak menentu.

## **B. Saran**

1. Bagi pihak kayu bandsaw di Desa Tapuk Kecamatan Limpasu disarankan untuk memperkuat kembali usaha yang dijalankan dengan mempertahankan kekuatan yang telah ada dan membenahi kendala yang ada di usaha agar usaha produksi kayu bandsaw di Desa Tapuk Kecamatan Limpasu dapat berkembang di masa yang akan datang.
2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk meneliti lebih lanjut lagi tentang bagaimana manajemen keuangan agar kayu bandsaw di Desa Tapuk Kecamatan Limpasu maupun usaha lainnya dapat berkembang di masa yang akan datang.

